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REQUERIMENTO D E 5 F A C H 0,.W
EMENTA:
REQUER INFORMACÓES SOBRE O NÚMERO DE

JOVENS ATENDIDOS PELO RIBEIRÃO JOVEM,
CONFORME ESPECIFICA

Suthnr Drcsmnnlc
A Câmara Muntetpat de Ribeirão Preto, notadamente por Intermédio dos

Vereadores eIetIos. dispõe de mecanismos Internos prescrilus no Regtmenm Interno
Cameral, bem cºmo, prevtstoe na Let Orgâmca do Mumcíplo, obyehvandn a consecução
dos trabalhos atmentes ao Poder Legislanvo, em espectat, o concernente a fiscaIlzação

Face necessidade de matcres InIormações acerca de Programas
Municipats de atenção e formação dos nossos lovens, mdagamos

1 , Qual O número de jovens zmndídos Dela RIBEIRÃO JOVEM nos
últimos 05 (cinco) anos? Informar quantidades separadas por exercictos wma sequev
2015/2076/2017/2018/2019

2 — O Proqrama Ribeirão Jovem está em funcionimenlo
atuªlmente? Em caso de resposla positiva informar endereço de atendimento.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa. na forma Regtmental,
depete de ouvtdo o PIenàno desta Egrégla Casa, sela oficiado ao Poder Executtvu locaI

para prestar as devidas informações

Sala das Sessões. 2 de(agcs de 2019
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